

【一中】花壇整備

11/22、植えていたコスモスを抜いて、来年の春に向けての花壇整備がスタートしました。



11/23～12/3、花壇の耕うん、畝立て、植え付けポイント付け、苗準備、等々を青葉学級を中心に準備を進めてきました。今日も青葉学級の生徒が花壇苗植えの準備をしてくれていたの
「ありがとう」と声をかけました。

12/3、教頭先生の「13:20 から花壇に苗を植えるので、手伝ってくれる人は掲揚台まえに集まってください」という放送での呼びかけに応じて、約 50 名の生徒が手伝ってくれました。一輪車とリヤカーで苗を運び、植え付けポイントを目安に約 700 ポットのノースポールの苗を植えました。



多くの生徒、職員のおかげで、来年の春に花壇が白い花で一杯になると思います。（卒業式、入学式に白い花で一杯の花壇がみられると期待しています。）関わってもらったすべての人に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。

生徒の皆さんには、『「一中大好き」の為に自分に出来ることをしよう!』『気づき 考え 行動しよう』といつも言っています。今回、花壇整備にかかわれなかった生徒には、「次の機会に自分に出来ることをしよう!」と伝えたいですし、先ずは、「多くの人のお陰で、きれいな花壇が維持されていることに気づける人になろう!」と呼びかけたいと思います。